

かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】 ◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども
 【重点目標】 ……進んで 取り組もう……

2学期が始まって4日が過ぎました。こどもたちは、少しずつ学校生活のリズムを取り戻し、教育活動に一生懸命取り組んでいます。ここ数日、気温も低く過ごしやすいが続いていますが、まだまだ暑い日があるかと思えます。くれぐれもお子さんの体調管理に十分配慮くださいますようお願いいたします。


 [Welcome Message]
 

始業式当日、各学年の黒板には、夏休み明けの子どもたちへの担任からのメッセージが書いてありました。2学期へ向けての励ましの言葉など、2学期をスムーズに迎えてほしいと願う担任の温かく細やかな思いが伝わってきました。



「小高区5校PTA夏祭り」開催！

7月にお知らせしましたように、下記のとおり今年も「小高区5校PTA夏祭り」が開催されます。どうぞご家族そろっておいでください。

- 期日 8月30日(土) 8:45(受付開始) 9:00~11:30
- 場所 万葉ふれあいセンター・さくらホール
- 内容 第1部 自衛隊音楽隊による演奏
第2部 各小中学校PTAによる催し

〔金房小学校ブース／研修室〕

- 傘袋ロケット(昨年大好評!みんなで作って飛ばそう!)
- ペーパークラフト(大人も子どもも簡単に作れます!「地球儀」「小惑星探査機『はやぶさ』」「M-Vロケット」など)
- 工作キット(低学年のお子さんにも簡単に作れます!「スカイスクリュウ」「グライダー」「万華鏡」)

※ この他にもたくさんの体験コーナーがあります。受付で配付されますパンフレットを参照ください。

新しいALT(外国語指導助手)の先生が着任しました!

1学期末に長年お世話になったジェイミー先生とお別れをし、寂しい思いをしましたが、2学期から新しい先生が着任しました。

ジョセフ メリンゴロ

Mr. Joseph Meringolo
〔ジョー先生〕

アメリカ合衆国ニューヨーク州オールバニ市出身のさわやかな好青年です。好きな食べ物は、「Tuna(マグロ)」だそうです。毎週木曜日の5・6学年の外国語活動の授業はもちろん、ジェイミー先生同様、他の学年の英語活動や休み時間や給食の時間など子どもたちと一緒に楽しい時間を過ごしてくれると思います。



【メッセージ】

外国語指導助手として、自分の母国語である英語を日本の子どもたちに教えたい。そして、何よりも日本(福島)のために支援をしたい。また、自分が自国の国際交流大使として日本とアメリカの国際交流に寄与したい。

😊😊😊😊😊 一人ひとりの笑顔が輝く金房小学校 😊😊😊😊😊